

Nr. 34 / Köln, Oktober 2014

Koelnmesse intensiviert regionales Standortmarketing

Katharina C. Hamma ist Kuratorin der Fachhochschule Köln

Die Fachhochschule Köln hat acht Persönlichkeiten des öffentlichen Lebens neu in ihr Kuratorium berufen, darunter Koelnmesse-Geschäftsführerin Katharina C. Hamma. Aufgaben des Kuratoriums sind die Vernetzung mit regionalen Akteuren und Positionierung der FH in der Öffentlichkeit sowie die Suche nach strategischen Partnern.

Dem Gremium gehören Persönlichkeiten des öffentlichen Lebens, Vertreter aus der regionalen Wirtschaft, Vereinen und Verbänden sowie kulturell-gesellschaftlichen Organisationen an. Die Mitgliedschaft ist an das berufliche Amt gebunden.

„Ich bin von den Qualitäten der Fachhochschule Köln überzeugt und freue mich darauf, mich als Multiplikator für sie einzusetzen“, betont Katharina C. Hamma. „Da ich selbst Absolventin bin, möchte ich der FH gern etwas zurückgeben.“

„Wir sind stolz, dass wir diese Persönlichkeiten für die Fachhochschule Köln gewinnen konnten. Ihre Expertise und ihre Vernetzung stärkt die Hochschule in ihrem Ziel, sich noch stärker als wissenschaftlicher Partner von Wirtschaft und Gesellschaft für die regionale Entwicklung zu engagieren“, sagt Prof. Dr. Christoph Seeßelberg, Präsident der Fachhochschule Köln.

Neben ihrer Berufung in das Kuratorium der FH Köln wurde Katharina C. Hamma im Sommer 2014 von Kölns Oberbürgermeister Jürgen Roters als Wirtschaftsbotschafterin ernannt. Die Wirtschaftsbotschafter vermitteln Kontakte zwischen Unternehmen und der Wirtschaftsförderung Köln und geben Informationen über die Stadt weiter. Weitere Details lesen Sie im Koelnmesse-Blog: <http://blog.koelnmesse.de/2014/09/in-koeln-fuer-koeln-katharina-c-hamma-ist-wirtschaftsbotschafterin/#more-5360>

Ihr Kontakt bei Rückfragen:

Guido Gudat

Telefon

+49 221 821-2494

Telefax

+49 221 821-2460

E-Mail

g.gudat@koelnmesse.de

Koelnmesse GmbH

Messeplatz 1

50679 Köln

Postfach 21 07 60

50532 Köln

Deutschland

Telefon +49 221 821-0

Telefax +49 221 821-2574

info@koelnmesse.de

www.koelnmesse.de

Geschäftsführung:

Gerald Böse (Vorsitzender)

Katharina C. Hamma

Herbert Marner

Vorsitzender des Aufsichtsrates:

Oberbürgermeister

Jürgen Roters

Sitz der Gesellschaft und

Gerichtsstand: Köln

Amtsgericht Köln, HRB 952

Koelnmesse macht sich weltweit stark für den Standort Köln

Die Koelnmesse engagiert sich sowohl regional als auch international für den Standort Köln. So sind Vertreter der Koelnmesse regelmäßig bei Delegationsreisen der Stadt Köln dabei, um im Ausland gemeinsam den Messe- und Wirtschaftsstandort zu präsentieren. Detaillierte Informationen zum Standortmarketing der Kölner Messegesellschaft gibt es hier.

<http://www.koelnmesse.de/de/unternehmen/verantwortung/standortfoerderung/index.php>

Ein Portrait von Katharina C. Hamma finden Sie in unserer Bilddatenbank.

<http://www.koelnmesse.de/de/presse/bilddatenbank/portraits/index.php>